



## Incendio de gran magnitud consume bodegas en límite de San Bernardo y Lo Espejo

### Description

Un incendio estructural de gran envergadura se registró durante la tarde de este miércoles en un sector industrial ubicado en el límite de las comunas de San Bernardo y Lo Espejo, en la Región Metropolitana, movilizando a numerosas compañías de Bomberos y obligando a declarar alarma general.

La emergencia se originó en un conjunto de bodegas emplazadas en la intersección de Camino San Esteban con avenida Lo Espejo, punto desde donde se elevó una densa columna de humo visible desde distintos sectores del sur de Santiago, generando alarma entre vecinos y automovilistas que transitaban por la zona.

Ante la magnitud del siniestro, el Cuerpo de Bomberos de San Bernardo informó que activó alarma general, lo que implicó el despliegue de sus diez compañías, además del apoyo de voluntarios provenientes de la comuna de La Granja. Las labores se han concentrado en contener el avance del fuego y evitar su propagación hacia otras estructuras cercanas, considerando la intensidad de las llamas.

De acuerdo con antecedentes preliminares, en las bodegas afectadas se estarían almacenando productos químicos, lo que ha aumentado la preocupación debido a la proximidad de sectores residenciales. Testigos indicaron que el humo es particularmente espeso y se ha desplazado hacia zonas habitadas, presuntamente por el tipo de materiales involucrados en la combustión.

Hasta el cierre de esta información, no se han reportado personas lesionadas, mientras que las causas del incendio y la naturaleza exacta de los elementos almacenados aún se encuentran en proceso de investigación. En tanto, autoridades informaron sobre desvíos de tránsito en el perímetro, con el fin de facilitar el trabajo de los equipos de emergencia y resguardar la seguridad de la población.

El Maipo

### Date Created

Diciembre 2025